



Des mesures d'urgence seront prises pour remédier à l'impact des inondations dans la région de l'Extrême-Nord du Cameroun.

C'était le résultat d'une réunion de crise présidée par le préfet du département du Logone et Chari.

L'administrateur a notamment appelé à la relocalisation des populations riveraines du lac Tchad et à la mise en place d'un système de communication avec des experts pour les alertes en cas de menace.

Pour rappel, les inondations qui ont frappé la région le week-end dernier ont délogé des milliers de personnes, dévastant des hectares en raison d'un débordement du fleuve Logone après de fortes pluies.